

Fecha: 22-06-2022

Visitas: 430.729

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Radio Cooperativa

Título: **¿Cómo se contagia la viruela del mono y cuáles son sus síntomas más frecuentes?**Link: <https://www.cooperativa.cl/noticias/sociedad/salud/como-se-contagia-la-viruela-del-mono-y-cuales-son-sus-sintomas-mas/2022-06-21/141004.html>

En Chile se han confirmado dos casos, uno en la Región Metropolitana y otro en La Araucanía. Ambos pacientes habían viajado a Europa. Sobre las causas, los expertos apuntan al contacto estrecho y no sólo a las relaciones sexuales.

El Ministerio de Salud confirmó esta semana el segundo caso de viruela del mono en Chile, específicamente en la comuna de Angol, en la Región de La Araucanía, en un paciente que había viajado a Europa.

Algunos síntomas de la enfermedad incluyen fiebre, dolor de cabeza, dolor muscular, de espalda, nódulos linfáticos inflamados, escalofríos y agotamiento, y también puede provocar sarpullidos, con frecuencia en la cara, que se propagan a otras partes del cuerpo. La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha indicado que la mayoría de casos presentan síntomas leves y el riesgo de contagio para la población general es bajo. Pero, ¿Cómo se contagia? Si bien la causa más frecuente es a través de relaciones sexuales entre hombres, expertos advierten que no es la única forma de contraer la viruela del mono.

Marcelo Cortéz, experto en Biología Molecular de Virus Animales de la USACH, explicó que esta enfermedad viral "se puede contagiar al sostener una conversación en donde estas pequeñas gotículas de saliva de la persona contagiada comienzan a llegar a la zona de la boca o de los ojos del interlocutor". "Por lo tanto, a pesar de que gran porcentaje, 99 por ciento, de los casos de este brote son por contacto estrecho o relaciones sexuales, existe un porcentaje de las infecciones que no hay un contacto directo, no hay contacto boca a boca, o boca piel", detalló. Ante esta enfermedad, el Minsal informó que las personas que padezcan de la enfermedad deberán cumplir 21 días de aislamiento preventivo y, así, evitar un contagio mayor.



Error al crear la imagen